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DISCUSSIONE C C PUNTO 8) odg cc 31/07/2019  Regolamento per l’utilizzo di sistemi di 

videosorveglianza, per il controllo ambientale - fototrappole 

Presidente Andreani: “Illustra Frenos”. 

Capogruppo Frenos:” (Avanti Insieme):” Andiamo a proporre questa delibera delal quale 

abbiamo parlato in commissione come le altre due che seguiranno dopo, in  pratica è 

l’approvazione del regolamento per l’utilizzo della famosa foto trappola, per riuscire ad 

arginare, o ad educare, vediamola come uno meglio la pensa , l’abbandono dei rifiuti cosa che 

anche oggi abbiamo avuto delle segnalazioni, quindi tutti i giorni ci sono segnalazioni su 

questa cosa, è solo una cosa tecnica per adesso , per poter andare avanti nell’iter, per poter 

completare questa cosa. semplicemente così” 

Presidente Andreani:” Ci sono osservazioni? Nebbiai” 

Consigliere Nebbiai (Bene comune):” Scusate ma sono noioso, ne abbiamo dibattuto in 

commissione, è vero, io avrei un’altra proposta da fare se è possibile un emendamento adesso, 

se vi va; cioè le risorse derivanti dalle sensazioni se è possibile destinarle una parte sulla 

sensibilizzazione al tema perché io l’ho detto anche in commissione, le mie perplessità erano 

quelle, e chi c’era lo sa, che si benissimo ma non vorrei che questo che dovrebbe essere un 

deterrente portasse il cittadino medio a votare tutta questa roba a metterli in altri bidoni o 

peggio dentro l’Archiano, ho fatto proprio questo esempio così netto, quindi io penso che sia 

importante questa misura tanto vale provare, però l’opera di sensibilizzazione evidentemente 

pur essendo stata fatta non è sufficiente perché se ci sono così tante persone che lasciano 

queste cose nei bidoni ancora c’è da lavorare, quindi se è possibile che almeno una parte delle 

risorse che derivano dalle sanzioni possano essere investite per queste opere di 

sensibilizzazione, mi sembrerebbe un qualcosa di dovuto” 

Vicesindaco Caporali:” Si, tra l’altro una parte è già impiegata   per la sicurezza stradale, una 

percentuale delle contravvenzione , io magari come gruppo consiliare non l’inserirei 

all’interno del regolamento questo perché andrebbe comunque, gli darebbe dato una misura 

una percentuale e vincolerebbe, si potrebbe mettere in maniera discorsiva, come principio, 

credo che posso parlare a nome del gruppo di metterlo come principio che parte anche piccola 

parte ovviamente delle contravvenzioni relative alle foto trappole venga anche investito in 

rieducazione, perché deve essere un’educazione continua perché se molte persone anche 

nuove residenze, quindi persone cha vanno sempre comunque stimolate ed informate, una 

mano sicuramente ce la darà il nuovo piano dei rifiuti che cambierà un po’, travolgerà un po’ 

tutto e partiranno le nuove campagne di sensibilizzazione importanti e faremo rientrare 

anche questa per il materiale, comunque quella con un piano di smaltimento diverso la 

problematica rimarrà, perché comunque rifiuti ingombranti ha una procedura completamente 

diversa; però ecco io se si trova insieme dove poterla inserire in maniera discorsiva io sono 

d’accordo poi magari “ 

Capogruppo Frenos:” (Avanti Insieme):” Assolutamente, anche perché ad esempio negli 

obbiettivi che l’amministrazione da alle PO abbiamo messo per la polizia municipale di 

parlare proprio sulla scuola per riguarda l’educazione civica , quindi sono da impiegare 

sicuramente per questi progetti. Assolutamente” 
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Consigliere Nebbiai (Bene comune):” Diciamo che la proposta di Caporali è più che 

legittima, nel senso non è che c’è da stabilire una percentuale, basta mettere in linea di 

principio , poi lo deciderà la Giunta non lo  so, insomma una parte” 

Capogruppo Frenos:” (Avanti Insieme):” Possiamo fare l’emendamento tranquillamente” 

Capogruppo Galastri ( Cittadini in Comune):” Due cose volevo dire, la prima per quanto 

riguarda quello che abbiamo fatto in commissione, devo dire che mi sono trovato parecchio 

bene in commissione ed è quello che mi auguravo e che mi auguro che possa capitare da qui ai 

5 anni che vengono perché serenamente abbiamo parlato, siamo stati ascoltati, le nostre 

proposte hanno ampliato le vostre delibere è stato un momento per me di soddisfazione, 

questo ve lo volevo dire, anche perché ho trovato degli interlocutori Frenos e l’architetto, 

guardava da un’altra parte, però è stato veramente un bel momento, per cui grazie e 

complimenti e  spero che questa cosa possa continuare. Poi per quanto riguarda quello che ha 

detto Giacomo, io credo che è una cosa come ho detto in commissione se poi si deve fare 

educazione civica devo fare promozione però credo che alla fine il comune deve essere quello 

che da l’esempio, per cui quello che ho detto in commissione capita che i recipienti sono già 

pieni per cui le persone sono costrette, magari dopo che hanno portato una macchinata di 

rifiuti, sono costrette anche se non è giustificabile lasciare tutto lì, un’altra cosa i contenitori 

sono brutti sono rotti cade la roba, voglio dire il comune deve pretendere un’educazione 

civica da parte della gente,però per primo deve garantire che la raccolta dei rifiuti è un 

problema molto importante forse il più importante, quello che dall’immagine del territorio in 

cui viviamo perché se uno viene da fuori per prima cosa va a vedere queste cose qui ed io vi 

esorto a pensare di cambiare di …………………. In un altro modo, metterli in maniera più bella di 

fare in modo che vengono vuotati periodicamente di più in modo da invogliare anche i 

cittadini ad avere un’idea migliore dell’educazione civica “ 

 Capogruppo Frenos:” (Avanti Insieme):” Si concordo con quanto detto, è la mera 

costatazione quella che abbiamo avuto per quanto riguarda i rifiuti , abbiamo ci sto quelle foto 

che facevi vedere sabato in commissione e sinceramente abbiamo avuto prima di tutto un 

problema con Sei perché Sei Toscana non è venuta a ritirare, ha fatto un salto non si sa per 

quale motivo, ma noi abbiamo avuto una serie di scambi anche abbastanza duri da parte della 

manutenzione con Sei Toscana alla fine, oggi stamani mentre tornavo a casa ho fatto un vocale 

alla giunta scrivendo evviva c’è il camion porta via il vetro, poi ci siamo accorti sempre nella 

giornata di oggi che aveva portato via il vetro ma quello che era dentro la campana, quello che 

era in terra l’hanno lasciato lì, domani ci sarà e siamo sicuri che ci sarà a ritirarla perché è 

stata fatta un’ulteriore segnalazione, questo è  una faccia della medaglia, l’altra faccia è che io 

appaio sempre antipatico anche in giunta è che la foto che mi manda la persona sesso è 

volentieri la foto l’ha fatta quella persona che passa lì con l’automobile, a me è successo è 

successo anche a me di arrivare e trovo il cassonetto pieno del vetro non perché sono bravo 

ma l’ho riportato a casa, invece lo lasciano lì e fanno la foto, cioè quindi bisogna anche che le 

persona abbiano, ecco perché secondo me ad un certo punto purtroppo bisogna prendere e 

punire chi fa queste cose. Solo per questo” 

Vicesindaco Caporali:”  Brevemente per puntualizzare noi abbiamo   la fatturazione da parte 

di Sei Toscana ed è l’azienda con cui noi interlochiamo, però la competenza per quanto 

riguarda la raccolta del vetro è La Revet, se non mi sbaglio, quindi le competenze noi abbiamo 
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il rapporto con Sei Toscana che anche oggi abbiamo stimolato alla raccolta , tra l’altro è 

avvenuto e ci hanno garantito che domani raccoglieranno quello che è terra perché è, come 

diceva Frenos, passata una settimana rispetto a quando dovevano fare ritiro il 25 di ogni 

mese, invece è passata una settimana dopo portata anche in maniera sbagliata lasciare il vetro 

a terra. Il discorso dei bidoni  si non sono molto decorosi e di questo ce ne siamo resi conto, 

siamo anche noi d’accordo, però attendiamo il nuovo piano dei rifiuti che stravolgerà tutto il 

sistema di raccolta compresi anche i bidoni stessi quindi è per questo anche che non sono 

rinnovati e reintegrati, sono integrati a fatica proprio quelli scassati che è da tempo che 

cerchiamo e chiediamo la sostituzione” 

Sindaco:” Ormai siamo andati lunghi, aggiungo una cosa,  vi metto al corrente anche su 

questo, giovedì scorso c’è stata l’assemblea a Siena, vi metto a conoscenza di questo, presenti 

del Casentino un comune il bischero Filippo Vagnoli che è andato a Siena a prendersi il caldo 

alle tre, quindi questo per dire come in casentino c’è un problema amministrativo ad oggi sul 

……tematiche, io vorrei proporre agli sindaci un po’ di dividerci le deleghe perché è 

importante che il Casentino segua tutto, perché i rifiuti è uno di quei temi sui quali dobbiamo 

fare una concentrazione con tutti perché noi siamo individuati all’interno dell’Ato come un 

ambito a noi autosufficienti, diviso rispetto a Subbiano e Capolona per quanto riguarda i rifiuti 

quindi non è che possiamo dobbiamo fare una proposta di revisione del sistema di raccolta 

all’ato che deve partire il 1° gennaio 2010 in teoria, ho parlato l’altro giorno con il direttore di 

questo  l’ho invitato a venire quindi verrà adesso salvo ferie per fare un po’ il punto, la linea su 

quale sicuramente andremo è quella o dei cassonetti intelligenti  che sono stati installati 

adesso a Capolona e Subbiano o quella del porta a porta, nei prossimi mesi anche da domani 

pomeriggio andrò, ho invitato anche tutti gli altri sindaci, vedere un comune che h ai 

cassonetti intelligenti poi andremo a vedere quelli con il porta  a porta e poi cercheremo di 

buttar giù questo piano, però ripeto anche su questo c’è la necessità che tutti i sindaci iniziano 

a metterci la testa e tutti insieme si cerchi di fare una proposta di revisione del servizio , 

soprattutto perchè se non lo facciamo poi scatteranno il cosiddetto bonus malus per i 

prossimi due anni, non per quest’anno ne quello successivo ma dal 2021, quindi ovviamente 

siamo costretti a farlo, vogliamo farlo e nei prossimi mesi butteremo fuori la nuova proposta 

che chiaramente prevederà o togliere i vecchi cassonetti o sostituirli con quelli nuovi così 

anche questa problematica finirà” 

Capogruppo Galastri ( Cittadini in Comune):” Un’integrazione, ho visto in alcuni comuni del 

Nord che i cassonetti sono mascherati in modo ecologico cioè sembra che non ci sia il 

cassonetto per esempio in alcuni comuni ho visto che c’è il prato il buco e di dietro vengono 

scaricati i rifiuti, dico una cosa può essere ridicoli, però ecco quando una passa di lì sembra 

che non ci sia il cassonetto volevo dire è possibile pensare anche a mimetizzare i cassonetti e 

renderli più belli perché vedere i cassonetti anche se sono nuovi, perché via alla fine dopo sei 

mesi diventano vecchi, cioè vi volevo invitare a pensare anche a questa cosa” 

Consigliere Nebbiai (Bene comune):” Una cosa rispetto a quello che ha detto lei Sindaco, 

questa è fondamentale l’azione cioè non solo una visione comprensoriale su questa materia 

ma anche un’azione perché io penso, vi parlo di una cosa molto semplice, tutti i giorni vado ad 

Arezzo a lavorare, faccio Pollino arrivo in fondo faccio 100 metri arrivo nel comune di Chiusi 

della Verna, io ho i cassonetti intelligenti, la Verna ce l’ha sempre così prendo e li butto in 
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quelli di Chiusi della Verna, tanto per essere chiari quindi bisogna, un’azione proprio 

comprensoriale in questa tematica è più che fondamentale, quindi il sistema delle deleghe può 

essere uno di quei sistemi che se non vengono cioè il sistema delle deleghe se eri solo mi  

sembra dovuto” 

Presidente Andreani:” Bene, si mette in votazione? Favorevoli? Per l’immediata eseguibilità 

favorevoli?” 

 


